



Cristina Pita y Manuel Heras, ayer en la presentación. | GUZÓN

La Semana de la Ciencia ofrece 28 actividades y sale de la ciudad con una salida micológica

B.H. | SALAMANCA

La vicerrectora de Atención al Estudiante, Cristina Pita, acompañada por el director del Servicio de Actividades Culturales de la Universidad, Manuel Heras, presentó ayer la XIV Semana de la Ciencia de Castilla y León en la Universidad de Salamanca, que se desarrollará del 13 al 19 de noviembre. Serán 28 las actividades diseñadas por la Unidad de Cultura Científica y de la Innovación de la Universidad, repartidas entre exposiciones, talleres, charlas, conferencias, visitas a laboratorios y centros de investiga-

ción, además de certámenes científicos, con el fin de acercar la ciencia, la tecnología y la innovación a todos los públicos de la ciudad de Salamanca. Este año las actividades llegará también a la provincia con una salida micológica a Linares de Riofrío, aunque también se trasladarán al colegio San Juan Bosco y celebrará un curioso taller de extracción de ADN y detección de huella dactilar en Neurociencias, así como un torneo de Khet entre la multitud de actividades que se pueden consultar en www.cultura-cientifica.usal.es.